



Tag der offenen Tür der Stadt München

Beitrag

Der Tag der offenen Tür der Stadt München bleibt ein Publikumsmagnet. Rund 24.000 Besucher*innen haben an diesem Samstag das Angebot genutzt, verschiedenste Dienststellen der Stadtverwaltung zu erkunden, Gespräche mit Vertreter*innen der Stadtpolitik zu führen oder wie ein Deutscher Meister vom Balkon des Rathauses zu blicken. Nach einer coronabedingten Pause hat der Tag der offenen Tür der Stadt in der Gunst der Münchner*innen sogar noch einmal zugelegt. Bei der letzten Auflage im Jahr 2019 wurden 22.000 Gäste gezählt. Diesmal waren es rund 2.000 mehr.

Mehrere hundert Besucher*innen nutzten die Gelegenheit, Oberbürgermeister Dieter Reiter einmal persönlich zu erleben und das Büro im Rathaus zu sehen, von dem aus die Geschicke der Landeshauptstadt gelenkt werden. OB Reiter diskutierte mit seinen Gästen insbesondere über die Themen der Stadtpolitik, die für die Bürger*innen besonders wichtig sind – nämlich Wohnungsbau, Mieten und Verkehr. OB Reiter: „Ich freue mich wirklich sehr, dass wir jetzt wieder einen Tag der offenen Tür anbieten konnten. Er ist für mich neben meinen Bürgersprechstunden und meinen Vor-Ort-Terminen in den Stadtvierteln eine weitere tolle Gelegenheit, mit den Münchnerinnen und Münchnern direkt ins Gespräch zu kommen. Und wenn’s wie heute fast nur positives Feedback gibt, freut mich das natürlich ganz besonders.“ Auch die Parteien im Stadtrat konnten ein reges Interesse verzeichnen. Hier und in den Büros der Bürgermeisterinnen wollten sich rund 4.500 Bürger*innen über die Münchner Kommunalpolitik informieren. Wieder einmal besonders groß war der Andrang auf dem Rathaus-Balkon, auf dem die Fußballer des FC Bayern und zuletzt auch der EHC München ihre Titel feiern. Auch der Große und Kleine Sitzungssaal sowie die Juristische Bibliothek waren Publikumsmagneten. Ebenso der Rathausturm: Hier nutzten rund 500 Besucher*innen die Gelegenheit, kostenlos hinaufzufahren und den Blick über die Altstadt zu genießen. Auf dem Marienplatz war ebenfalls einiges geboten. Das Referat für Klima- und Umweltschutz informierte darüber, wie München klimaneutral werden soll, zudem gab es Sportangebote des Referats für Bildung und Sport, Radtouren durch die Innenstadt und nicht zuletzt den Bücherbus vor dem Rathaus. Über das ganze Stadtgebiet verteilt beteiligten sich zahlreiche Dienststellen am Tag der offenen Tür – von Feuerwachen über Museen und Theatern, die Stadtentwässerung bis hin zu den Sozialbürgerhäusern und zur Verkehrsleitzentrale.

Fotos vom Tag der offenen Tür von Michael Nagy/Presseamt München





BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Tag der offenen Tür Stadt München